

大徳連区

(東五城・西五城・富田・北今地区)

第26号

地域づくり協議会だより

発行者：大徳連区地域づくり協議会

発行日：平成30年9月1日



第10回社会福祉協議会大徳支会「ひとりぐらし老人ふれあい食事会」が、6月10日(日)、尾西グリーンプラザ多目的ホールにて開催され、102名の参加者が久しづびりの再会とおしゃべりを満喫しました。午前10時から始まったアトラクションでは、二胡同好会「ライムゥー」による二胡演奏がありました。懐かしい馴染みのある曲が中心で、哀愁のある切ない音々

社会福祉協議会大徳支会主催
「ひとりぐらしのお年寄りを招待するふれあい食事会」

懐かしい曲を美しい音色で

演奏後の食事もまた格別の味

↓色に参加者の皆さんも引き込まれ、中には目を閉じて聴き入ったり、体を揺らして歌を口ずさんだりする光景が見られました。約50分間の演奏に、拍手喝采が場内に響き渡り、アンコールもありました。その後、ふれあい食事会で歓談を楽しみながら、和気あいあいのひと時を過ごしました。(野田)

ねらいを定めたこの1球、エイッ！

白熱した大徳連区子供会のドッジボール大会

前日の大雨から一転、青空が見える好天候になった6月24日(日)、大徳連区子供会主催のドッジボール大会が大徳小学校で行われました。4地区の児童220名、15チームが4コートに分かれトーナメントで競技に臨みました。一喜一憂の白熱した試合が繰り広げられ、保護者の応援もひときわ熱がこもっていました。大会結果は次のようにでした。(阿南)

優勝 うぐいす北Aチーム(東五城)

2位 西五城南チーム

3位 富田河原チーム

優勝めざして
がんばるぞ！



練習の成果を発揮する各チーム



MRJ ミュージアム & あいち航空ミュージアム見学



MRJ をバックの記念撮影にご満悦

連日のような暑さが続く8月3日(金)、大徳公民館家庭学習部の社会見学が行われ、あいち航空ミュージアムとMRJミュージアムへ行ってきました。今年の目玉は国産初のMRJジェット旅客機の組立工場と展示場の見学です。機体やエンジンの実物大模型からパーツの展示まで、MRJを様々な角度から知ることができます。展示物がいっぱいありました。あいち航空ミュージアムでは飛行機の空飛ぶ秘密を体験しながら楽し<／＼学びました。(野田)



実験機の体験

大徳連区 暑い夏の風物詩

豊作を願う北今の中追い提灯祭り

遠い昔からの行事、提灯祭りが北今で7月21日(土)にありました。虫追い祭りともいわれ、田畠に群れる虫を提灯の明かりに誘い、遠くに追いやって豊作を祈る神事です。北今神社では午後4時から無病息災、家内安全を願う輪くぐりが行われました。午後7時より、北



輪くぐり神事

今保育園(水明神社跡)から、笛や太鼓のお囃子を先頭に、小学生88人の提灯行列が北今神社をめざして出発しました。日頃の暗い夜道が赤く染まり、見物人の顔も薄っすら照らされて、幻想的な光景でした。(阿南)

しめやかに笛や太鼓
で提灯行列が行く



各地区的先2か月の行事予定をお知らせします

掲示板

東五城

西五城

富田

北今

・大徳連区市民体育祭 9月30日(日) 8時~ 大徳小学校 *雨天順延10月7日
・敬老会 10月8日(月・祝) 尾西市民会館

番味クラブ紹介
ほのぼの手芸クラブ

Vol. 1

を紹介します。月に1回、第3火曜日の午後1時から午後5時まで、大徳公民館2階研修室で開催しています。材料購入からはじめり、小物、カバンづくり、時には洋裁等もしています。今回は、皆さんと和気あいあい、大いにおしゃべりをしながら楽しく、かごバッグづくりをしました。おしゃれなバッグは時間はかかりますが、初心者でも先生が優しく教えてくださるので、右上の写真のようにできました。現在の会員は27名で活動をしています。男女を問わず、気軽に参加をお待ちしています。(吉田)

今回から新連載がはじまります。高齢者の生きがいと健康づくり推進協議会大徳支部後援の趣味クラブを7クラブ紹介します。

第一回は、ほのぼの手芸クラブ



むずかしそう！
でも楽しい



素敵なお手本
できあがり!!

連絡先 代表 谷口咲子 Tel 080-5101-8867

納涼夏祭りでにぎやかに盆踊り



勇壮な櫓太鼓に浴衣姿の盆踊り

連日体温を超える猛暑が続く中、東五城の夏祭り盆踊りが、8月4日(土)東五城神明社駐車場で催されました。夜店も併設され、五平餅やみたらし団子が飛ぶように売っていました。また、子供も大人も輪投げ等に夢中になり真剣そのものでした。盆踊りは、やぐらの太鼓が響き、浴衣を着た婦人達の踊り手に合わせて、起音頭、郡上音頭、炭鉱節などを踊りました。中でも、ダンシングヒーローが流れると、町内の人や子供たちも踊りの輪に入り、盛り上がりも最高潮に達しました。(吉田)